News Release

Communiqué

Department of External Affairs



Ministère des Affaires extérieures

NO 003

Le 7 janvier 1988

LE CANADA SALUE L'AUSTRALIE

"Nos meilleurs voeux à l'Australie!" C'est par ces mots que le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a transmis les souhaits du Canada à l'Australie alors que débutaient aux antipodes les célébrations entourant le deux centième anniversaire de l'arrivée des Européens en Australie.

M. Clark a indiqué que le bicentenaire permet aux Australiens de célébrer une étape marquante de leur histoire et il donne à leurs amis et voisins une occasion unique de participer aux réjouissances et de montrer à quel point ils leur sont proches. M. Clark a poursuivi en disant que le Canada a toujours eu des liens étroits avec l'Australie et qu'il se joindra de tout coeur aux événements qui se tiendront à cette occasion.

Les activités au pavillon du Canada à l'Expo 88 qui se tiendra à Brisbane du 30 avril au 30 octobre couronneront la participation du Canada. L'une des manifestations les plus visibles de cette participation consistera en une tournée du Grand orchestre de la Gendarmerie royale du Canada. Cette tournée de quatre semaines et demie débutera le 15 juin à Melbourne et se rendra dans diverses régions du continent. Le Canada sera en outre bien représenté au carrousel militaire de l'Australie, qui se tiendra du 10 août au 11 décembre; l'orchestre de la Princess Patricia's Canadian Light Infantry et l'équipe de parachutistes des Forces canadiennes (les "Skyhawks") s'y produiront. La Chambre des communes et le Sénat offriront des présents au nouveau parlement qui

.../2

Secretary of State for External Affairs Secrétaire d'État aux Affaires extérieures



s'ouvrira durant l'année du bicentenaire. Diverses autres activités ont été prévues, des troupes de danse à la tenue d'une conférence sur les études canadiennes.

M. Clark a dit espérer qu'un grand nombre de Canadiens profiteront de l'occasion pour visiter l'Australie et apporteront avec eux les salutations les plus chaleureuses de tous leurs concitoyens.

Pour de plus amples renseignements, veuillez contacter

M. Donald R. Mackay
Direction des relations avec
1'Asie et le Pacifique Sud
Ministère des Affaires extérieures
125, promenade Sussex
Ottawa (Ontario)
K1A 0G2
(613) 992-0665

ou

M. Pierre Morin
Commissaire général adjoint à EXPO 88
Direction des expositions internationales
Ministère des Affaires extérieures
125, promenade Sussex
Ottawa (Ontario)
K1A 0G2
(613) 992-1344